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Anfrage 
Datum: 15.09.2016  
Drucksachen-Nr.: 16/0317  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 28.09.2016 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
Erschließungsbeiträge - Verzögerte Abrechnung /  
Privatwege mit städtischer Beleuchtung 
 
 
Vor dem Hintergrund, dass die Stadt Bonn im Stadtbezirk Beuel nach 40 Jahren Erschließungs-
beiträge „verspätet“ abrechnen wird und der bekannten Problematik, dass zum Teil Privatwege 
durch städtische Straßenlaternen beleuchtet werden, stellen sich für die SPD-Fraktion folgende 
Fragen: 
 

1. Sind alle Straßen auf dem Stadtgebiet der Stadt Sankt Augustin, bei denen ein Ausbau  
in der Vergangenheit begonnen worden ist, zu Ende ausgebaut worden?  
Wenn nein, welche nicht? 

 
2. Sind für alle ausgebauten Straßen auf dem Sankt Augustiner Stadtgebiet entsprechend  

nach der Fertigstellung des Ausbaus Erschließungsbeiträge erhoben worden?  
Wenn nein, warum nicht? 

 
3. Welche Wege in Sankt Augustin sind Privatwege und werden durch städtische Straßen-

laternen beleuchtet?  
Welche Vereinbarungen bestehen dazu mit den privaten Eigentümern ? 

 
4. Welche Kosten entstehen der Stadt jährlich für die Beleuchtung privater Wege? 

 
 
gez. Marc Knülle   gez. Gerhard Schmitz-Porten 
 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: 
 
Marc Knülle 
Gerhard Schmitz-Porten 
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